
令和２年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１０日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 自然公園の保全と活用について 知 事 自 然 保 護 課

知事は、豊かな自然や景観を有する自然公園の保全と活用

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

二 ワーケーションの推進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、ワーケーションの推進による関係人口の創出にどの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

三 地域おこし協力隊について 〃 〃

県は、地域おこし協力隊の活動をどのように支援していく

のか尋ねたい。

四 埋蔵文化財について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、埋蔵文化財発掘調査による出土品をどの

ように活用していくのか尋ねたい。

五 民俗芸能の継承について 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

長

県は、民俗芸能の継承にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

六 福島ロボットテストフィールドについて 商工労働部長 ロボット産業推

進室

県は、県内企業による福島ロボットテストフィールドの利

活用促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 再生可能エネルギーについて 企画調整部長 エネルギー課

１ 県は、再生可能エネルギーの地産地消にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県産水素の利用拡大にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

八 県産米の販売促進について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県産米の家庭に向けた販売促進にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

九 農業の振興について 〃 農業担い手課

１ 県は、農地中間管理事業を活用した農地の集積をどのよ

うに進めていくのか尋ねたい。

２ 県は、地域農業を支える仕組みづくりをどのように支援

していくのか尋ねたい。

十 阿武隈川上流の治水対策について 土 木 部 長 河 川 計 画 課

阿武隈川上流における県管理区間の治水対策にどのように

取り組んでいくのか尋ねたい。

十一 外国人住民の日本語習得について 生活環境部長 国 際 課

県は、外国人住民の日本語習得をどのように支援してい

くのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十二 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県立高等学校が地域の一員としてどのように地域づく

りに関わっていくのか、県教育委員会の考えを尋ねた

い。

２ 県立高等学校改革における統合校において、工業科の

教育環境の整備をどのように進めていくのか、県教育委

員会の考えを尋ねたい。


